

16. April 2021

Freiheit

Meine Kinder, heute ist ein wichtiger Tag für Deutschland, denn es wird über das Ermächtigungsgesetz entschieden, durch das ihr, als deutsche Bürger, einen Großteil eurer Freiheit verlieren sollt. Freiheit ist etwas Wichtiges und Kostbares und eure Freiheit solltet ihr schützen, soweit es möglich ist. Ihr dürft Mich gerne im innigen Gebet darum bitten, dass euch geholfen wird, eure Freiheit zu behalten, bzw. verlorene Freiheiten wieder zu erlangen. Eure geistige Freiheit habt ihr zum großen Teil noch in euch, aber mit der körperlichen Freiheit ist es fast schon ein Tanz auf dem heißen Vulkan, symbolisch gesprochen. Sendet die Energieform „Freiheit für Deutschland“ oder eben für das Land, in dem ihr lebt - jeden Tag hinaus in die Welt und danach, wenn ihr möchtet auch: „Freiheit für alle Lebensformen – im Rahmen des jeweiligen Lebensplanes“, denn so greift ihr nicht in die individuellen Schicksale ein. Die Freiheit ist ein sehr hohes Gut und dementsprechend auch zu schützen – aber ohne Gewalt, sondern mit der Kraft der Liebe, der Worte, des Verstandes und teilweise auch mit Logik und allen machbaren, legalen Möglichkeiten. Wenn ihr in Gefahr seid, ruft UR-Erzengel Michael um Hilfe und Schutz und euch wird im Rahmen der Möglichkeiten geholfen werden. Alles wird gut! Amen.